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México, D.F., a 19 de febrero de 2015. 
 
DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO 
Presidente de la Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, posterior a la 
sesión de hoy, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿qué piensa sobre lo que dijo el coordinador del 
PAN? 
 
RESPUESTA.- Hay que pedir al Banco de México desde luego que las 
cifras que emita o que dé estén basadas en los indicadores reales 
que todos deben estar, y que las autoridades hacendarias tomen las 
medidas correspondientes. 
 
Es un buen tiempo para tomar las medidas que se haya que tomar, 
entiendo que el ajuste que hasta ahora prevé el banco rebasa el 0.4 
y que estaría sujeto a los vaivenes que se han venido presentando 
en las últimas semanas con respecto a los precios de los 
combustibles y otras variables macroeconómicas. 
 
Pero, está bien, yo digo que es bueno que a tiempo se tomen las 
medidas, habrá que esperar la reacción de las autoridades 
hacendarias. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿qué le respondería a la senadora “Cocoa”?, que 
está pidiendo que ya pida licencia, e incluso el propio coordinador del 
PAN dice que iba a buscarlo para que (inaudible). 
 
RESPUESTA.- Que agradezco mucho la recomendación y la 
preocupación de los senadores panistas, yo he trazado ya una ruta 
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para separarme de las tareas legislativas, atendiendo estrictamente 
a la norma, y a la legalidad y a los tiempos. 
 
Hay que decirles que se serenen, que no se desesperen, no coman 
ansias, es bueno que estén atentas y atentos a lo que estoy haciendo 
yo, pero los tiempos están bien, no se violenta ninguna regla, 
estamos en una veda electoral, no hay campañas, no hay nada, así 
es que, que se serenen. 
 
Ya ustedes tendrán la noticia muy pronto de cuándo van a prescindir 
de mi presencia, pero no hay prisa, la semana que entra. Es decir, 
no hay competencia, la competencia empieza el 5 de abril, así es 
que no coman ansias, andan muy nerviosos. 
 
PREGUNTA.- ¿Oficialmente no hay campaña? 
 
RESPUESTA.- Oficialmente no hay campaña. Preciso más: soy 
candidato de uno de los partidos políticos, pero oficialmente yo no 
soy candidato registrado, porque eso empieza a partir del 13 de 
marzo, los registros ante el órgano electoral. 
 
Entonces, yo entiendo el nerviosismo, pero vámonos con calma y 
todo se resuelve.    
 
PREGUNTA.- ¿Decía usted algo de la próxima semana?  
 
RESPUESTA.- La próxima semana he considerado, he estado 
platicando con los coordinadores parlamentarios y con mis 
compañeros de la Mesa Directiva para dejar las cosas en orden, 
como debe ser, y eso estará sucediendo la semana que entra.  
 
PREGUNTA.- O sea, ¿te vas la próxima semana? 
 
RESPUESTA.- Así es, la próxima semana estaría...  
 
PREGUNTA.- ¿Qué día, diputado?  
 
RESPUESTA.- Esa es una sorpresa. Acuérdense que les dije que me 
iba a esperar a que por lo menos la comisión apruebe el paquete de 
iniciativas en materia de lucha contra la corrupción.  
 
En eso estamos, de tal manera que ya conocemos el calendario que 
ha dado a conocer la Comisión de Puntos Constitucionales y esas son 
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las fechas que yo tengo identificadas; por ahora, sigo cumpliendo  
con mis responsabilidades, con mi tarea y así será hasta el último 
momento.  
 
PREGUNTA.- El nerviosismo de los contrincantes, ¿le favorece a Silvano 
Aureoles?   
 
RESPUESTA.- Yo digo que habría que respetar los tiempos o más bien 
no comer ansias por los tiempos. No sé si me favorezca ni estoy 
buscando eso, sino más bien yo estoy sujeto a las reglas, a la Ley 
Electoral y a los tiempos.  
 
Y con base a eso he trazado mi ruta y he establecido los plazos para 
separarme de la Cámara, para solicitar licencia a la presidencia de la 
Cámara y, desde luego, también a la tarea legislativa.       
 
PREGUNTA.- Pero son chistosos ¿no, diputado? porque ella mientras no 
había pedido licencia estaba muy calladita y ahora que ya se va pues 
quiere que se vaya también.    
 
RESPUESTA.- Es curioso que hasta hoy pide que me vaya yo cuando 
no había (...) sí, tienes toda la razón; pero, además, hace tres años 
que todo el aparato del gobierno y del PAN y del Presidente, todos 
estaban en Michoacán, entonces no decía nada la señora, ahora sí ya 
pide que me vaya, que pida licencia; pero, bueno, le agradezco su 
preocupación.     
 
PREGUNTA.- ¿Los está viendo por el retrovisor? 
 
RESPUESTA.- No, mi respeto pleno a los contendientes de todos los 
partidos, porque hay varios, vamos a contender como cinco o seis 
candidatas y candidatos; entonces, mi respeto absoluto para ellos.    
 
PREGUNTA.- Pero todas las encuestas lo señalan como favorito.    
 
RESPUESTA.- Hasta ahora sí; ya ve que las encuestas son fotografías 
de un momento, así que tampoco hay que fiarse mucho de ellas, 
pero hasta ahora todas, efectivamente, así lo dicen.   
 
PREGUNTA.- Lo del caso Monex, el Trife ya resolvió que no se...    
 
RESPUESTA.- Ya lo sabíamos, desde que el tribunal resolvió que no 
se había violentado ninguna regla, hubo expresiones de 
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inconformidad, aquí integramos una comisión especial que no tuvo 
dificultades para desarrollar algunas investigaciones. Esa es la 
historia. Ya había fallado el tribunal y era obvio que no avanzaría 
más allá. 
 
PREGUNTA.- ¿Caso cerrado, diputado? 
 
RESPUESTA.- Legalmente yo digo es un caso cerrado. A lo mejor 
habría que tenerlo presente para cuidar que esas cosas no se 
vuelvan a repetir o que no sucedan.  
 
PREGUNTA.- Para ello la ley anticorrupción, ¿no? 
 
RESPUESTA.- Para ello hay que sacar la ley anticorrupción. 
 
PREGUNTA.- ¿Mantiene la misma opinión de que fue una elección 
comprada? 
 
RESPUESTA.- ¿La elección? ¿Cuál? ¿La del 2012?  
 
PREGUNTA.- La de Peña Nieto. 
 
RESPUESTA.- Eso ha sido la postura de muchos actores políticos, 
fundamentalmente la izquierda. Lo que yo pedí es que hubiera una 
investigación exhaustiva y que la autoridad fallara. Fallado esto por 
la autoridad, puedo estar a favor o no, o puedo tener diferencia, 
pero mi postura ha sido acatar la resolución de la autoridad. 
 
PREGUNTA.- ¿Y está usted a favor o en contra? 
 
RESPUESTA.- Bajo protesta, dijimos que acatábamos la resolución. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no le preocupa que se las apliquen en Michoacán? 
 
RESPUESTA.- Siempre hay riesgos, pero ojalá no. Por eso, hay que 
vigilar todos que la ley se cumpla. La ley está muy rigurosa ahora, 
las nuevas reglas están muy claras, contundentes, y yo espero que la 
autoridad responsable de aplicarla lo haga. Les doy el beneficio de 
la duda y el respeto a los órganos electorales. 
 
PREGUNTA.- Parece que el INE no está en esa línea, porque no quiso 
sancionar al Verde Ecologista, ¿no? 
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RESPUESTA.- Ya no fue un asunto del INE, sino más bien del tribunal. 
Lo del Verde tiene que ver con temas de publicidad, de 
promocionales, no de uso de recursos. 
 
PREGUNTA.- Del ataque, entendemos, de civiles a las instalaciones 
militares en la 35 Zona Militar, en Guerrero, ¿qué comentarios tiene? 
 
RESPUESTA.- Que se investigue. Es muy grave que ahora se 
empiecen a dar hechos en contra de las instalaciones militares. 
Altamente riesgoso, porque en un hecho de esta naturaleza, los 
militares van a tener que defender sus instalaciones y eso puede 
generar, o desencadenar, hechos lamentables. Que se investigue y 
se castigue, porque esto es un acto de provocación. 
 
PREGUNTA.- ¿Es un reflejo de que no se cree en las instituciones? 
 
RESPUESTA.- Es el intento -más allá de eso-, de una agresión directa 
a unas instalación militar, y eso no se puede permitir. No sé si sea 
una expresión de respeto o no a las instituciones, pero esa es una 
agresión a una instalación que se tiene que investigar y castigar. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


